
EMENTA: REQUER À PREFEITURA MUNICIPAL, POR MEIO

DA  SECRETARIA  DE  MEIO  AMBIENTE,

AVALIAÇÃO DA VIABILIDADE DE REALIZAR PODA

DE  ÁRVORE  NA  RUA  JOÃO  TAVARES,  N°  135

BAIRRO  ENGENHEIRO  CARLOS  DE  LACERDA

CHAVES.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que moradores do bairro Engenheiro Carlos de

Lacerda Chaves solicitaram ao nosso gabinete a tomada de providências  para que seja realizada a

avaliação  técnica  para  poda  de  árvore  que  se  encontra  na  Rua  João  Tavares,  135,  no  bairro

Engenheiro Carlos Lacerda Chaves;

CONSIDERANDO que  a  referida  árvore  pode  atrapalhar  a

iluminação dos postes instalados no local, favorecendo a ocorrência de acidentes elétricos, bem

como de furtos durante o período noturno conforme é possível visualizar nas fotos em anexo; 

Ante o exposto, REQUEREMOS na forma regimental, que aprovado

pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente à Prefeitura Municipal, por meio da Secretaria

de Meio Ambiente, para que seja realizada avaliação técnica sobre a viabilidade de podar árvore

localizada à rua João Tavares, n° 135, no bairro Engenheiro Carlos de Lacerda Chaves.

Sala das Sessões, 29 de maio de 2023.



FRANÇA
Vereador - PSB 
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